
SIAMO IN CAMMINO [20]
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 29 Ottobre 2023

Un breve spazio informativo sulle attività della nostra Chiesa

AbruzzoPopolare.it, 29 ottobre 2023. Questo periodo segnaliamo
quattro iniziative.

La prima riguarda la parola PACE: LA CROCE DELLA PACE: come si
risponde alla guerra? Creando iniziative di pace!  NUOVO ART
CONTEST, creare la croce della pace che farà il giro di tutte
le diocesi di Abruzzo e Molise, per alzare forte il grido 
Pace  tra  i  popoli.  Lo  scopo  è  disegnare  una  croce  che
rappresenti la pace dal proprio punto di vista ed inviare
all’indirizzo  e-mail   ucomus@virgilio.it  con  una  breve
spiegazione scadenza fissata al 29 Ottobre 2023. I disegni
diventeranno uno strumento importantissimo per comunicare Pace
tutti chiamati a partecipare, dunque, per rendere virale la
Pace.

La seconda iniziativa riguarda la parola VOCAZIONE: CREARE
CASA E VIVERE LA CHIAMATA. Il centro diocesano vocazioni della
Diocesi di Sulmona Valva propone questo nuovo cammino: vivere
e  condividere  la  chiamata  vocazionale.  CREARE  CASA,  FARE
FAMIGLIA,  un  linguaggio  nuovo,  evangelico,  per  ragazzi  e
ragazzi dai 16 ai 25 anni  per scoprire la chiamata cristiana.
Il  cammino  spirituale  raggiungerà  la  Giornata  Mondiale  di
preghiera per le vocazioni domenica 21 aprile 2024 e poi la
giornata di fraternità e condivisione il 24 giugno 2024. Primo
appuntamento domenica 29 ottobre alle ore 17 presso il centro
pastorale diocesano di Sulmona.

https://www.abruzzopopolare.com/2023/10/29/siamo-in-cammino-20/


La terza iniziativa riguarda la parola TERREMOTO: IL TERREMOTO
DELL’ANIMA. Sabato scorso II° Convegno Nazionale presso la
sala Ipogea del Palazzo dell’Emiciclo a L’Aquila farsi carico
delle sofferenze degli altri, ponendosi al loro fianco in
ascolto del loro cuore, guidati dalla Luce della Parola la
Chiesa deve sapere con-dividere, con-soffrire, con-sperare e
credere che l’Amore vince, qualunque cosa accada queste le
parole  del  cardinal  Petrocchi  per  un’azione  integrale  di
sostegno alle vittime delle calamità

La quarta iniziativa riguarda la parola BAMBINI: Festa dei
Santi per tutti i Bambini. HOLY WIN SESTA EDIZIONE, presso la
Parrocchia del Cuore Immacolato della B.V. Maria a Pescara. Il
prossimo  31  ottobre  2023  dalle  ore  16.00  accoglienza,
animazione, festa e merenda, processione, santa messa, ogni
informazione utile in parrocchia da Padre Albert per LA FESTA
DEI SANTI PER TUTTI I BAMBINI

Eventi, giornate per rimettersi in cammino ed in ascolto della
parola. Una preghiera per il mondo che soffre, una preghiera
per le vittime innocenti nei luoghi raggiunti dalla guerra  

Nando Marinucci

SARÀ LA VOLTA BUONA?
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 29 Ottobre 2023

Dagli Amici del Riciclo alle Guardie Ambientali

https://www.abruzzopopolare.com/2023/10/29/sara-la-volta-buona/


Pescara,  29  ottobre  2023.  È  indubbio  che  lo  sforzo  che
Ambiente spa sta mettendo in atto per portare la città di
Pescara  verso  performance  vicine  a  quelle  di  realtà  più
virtuose,  sia  nazionali  che  europee,  sia  evidente  e
significativo. E non privo di ostacoli, ovviamente, visto che
la necessità di cambiare abitudini consolidate nel tempo, per
riallocarle su un nuovo e inevitabile piano di sostenibilità
ambientale,  non  è  e  non  sarà  un’impresa  né  facile  né
immediata.  Ma  prim’ancora  forse  si  è  alle  prese  con  una
questione economica, perché gestire male i rifiuti costa, e
anche  parecchio,  mentre  effettuare  una  buona  raccolta
differenziata  consente  di  sviluppare  grandi  economie  e
soprattutto,  consumando  meno  e  producendo  meno  scarti,  di
essere più resilienti.

A spingere la città verso una migliore prestazione ambientale
ci potrebbero essere le “guardie ambietali”, di affiancamento
ai cittadini ma operative anche sul fronte delle sanzioni. Ma
questa non è una storia nuova per Pescara, anche se diversa da
una precedente. Mi torna in mente una iniziativa del 2008, 15
anni fa, dell’allora “ATTIVA spa – Industria del recupero”,
quando, sostenuta da un  contributo della Regione Abruzzo e
del  Comune  di  Pescara,  varò  un  progetto  finalizzato  alla
costituzione di una comunità di interesse attiva in tutta la
città,  denominata  “AMICI  DEL  RICICLO”,  con  l’obiettivo  di
informare e sensibilizzare gli abitanti sui vantaggi economici
ed ambientali di una corretta gestione dei rifiuti.

In sostanza si trattava di costituire, intorno ad una sorta di
MANIFESTO, ovvero un elenco di buone pratiche, un  gruppo
privilegiato  di  volontari  da  coinvolgere  per  organizzare
iniziative ed eventi. Coloro che, fra gli “Amici del Riciclo”,
fossero  stati  interessati  a  partecipare  attivamente  alle
iniziative di comunicazione organizzate da Attiva, mettendo a
disposizione  parte  del  proprio  tempo  libero,  avrebbero
costituito la rete di educatori ed informatori ambientali,
ricevendo  una  adeguata  formazione  sui  temi  della  raccolta



differenziata e del riciclo dei rifiuti, una pettorina, un
tesserino di riconoscimento, ed un kit di attrezzature da
utilizzare durante le attività divulgative.

L’obiettivo della rete degli “Amici del riciclo”, in sintesi,
era  mettere  insieme  ragioni  e  motivazioni  condivise  dei
cittadini, chiamati a diventare in qualche modo amici del
riciclo, cioè ad esprimere la propria volontà ed il proprio
impegno nella raccolta differenziata, e soprattutto a maturare
un  atteggiamento  virtuoso  e  consapevole  sul  fronte  della
riduzione della produzione dei rifiuti.

Questi gli obiettivi operativi di allora della rete degli
“Amici del riciclo”

Tra  gli  “Amici  del  riciclo”  saranno  individuati  utenti
particolarmente disponibili e attivi che andranno a costituire
la rete degli ecovolontari, ovvero un gruppo di animatori con
mansioni  più  operative.  A  detti  operatori  possono  essere
affidate varie mansioni tra cui:

diffondere informazioni e sensibilizzare sui temi ambientali:
la creazione di una cultura locale radicata sulle modalità di
trattamento dei materiali di scarto richiede diversi livelli
di  intervento.  Il  rapporto  diretto  tra  ecovolontari  e
territorio, tra persona radicata e il suo mondo di relazioni
(amici, parenti, associazioni, parrocchia, partito, hobby,…) è
la  forma  più  incisiva  per  trasferire  informazioni  e  fare
cultura;

costruire una rete di relazioni che permetta di ricevere e
trasmettere informazioni, utilizzando i metodi tradizionali e
le tecnologie informatiche e telematiche;

partecipare ad iniziative di diffusione delle informazioni:
supporto  alle  serate  pubbliche,  punti  informativi  nelle
piazze,  distribuzione  materiale  e  volantini,  rapporti  con
attività commerciali e associazioni;



adottare una parte definita di territorio;

organizzare progetti specifici, ad esempio, in rapporto con i
servizi sociali, attività di supporto agli anziani per la
raccolta differenziata;

monitorare la qualità dei servizi attivi sul territorio: il
potenziamento delle raccolte differenziate deve contare su un
livello certo di erogazione dei servizi ed il monitoraggio e
il controllo capillare di questi sono il primo passaggio per
lavorare  sulla  qualità  degli  stessi.Giancarlo  Odoardi  –
Rifiuti Zero Abruzzo

BAGNO DI FOLLA A VASTO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 29 Ottobre 2023

Evento  per  ufficializzare  ricandidatura  Bocchino.  “Mi
ricandido perché abbiamo fatto bene. Vedo la strada in discesa
per una nuova vittoria del centrodestra che sarebbe storica”

Europarlamentare  Grant:  Avere  persone  come  Sabrina  così
attaccate al territorio non è cosa semplice. Sottosegretario
d’Eramo:  Sabrina  sintesi  di  coerenza  e  conoscenza  del
territorio.  Sul  palco  insieme  all’esponente  del  carroccio
anche Marsilio e d’Eramo.

Vasto, 29 ottobre 2023. “Mi ricandido perché abbiamo fatto
bene.  Vedo  la  strada  in  discesa  per  la  conferma  del

https://www.abruzzopopolare.com/2023/10/29/bagno-di-folla-a-vasto/


centrodestra, un risultato, meritato, che accadrebbe per la
prima volta nella storia della Regione Abruzzo”. Con queste
parole il consigliere regionale della Lega Sabrina Bocchino ha
ufficializzato  ieri  sera  a  vasto  la  sua  ricandidatura
sottolineando “le legittime aspirazioni del centrodestra di
ambire alla storica riconquista della Regione Abruzzo”.

In una sala Pinacoteca di Palazzo d’Avalos gremita, Bocchino
ha dato il via ufficiale alla sua campagna elettorale per le
regionali di marzo. Attorniata da tanti amici e sostenitori ma
anche  da  tanti  cittadini,  in  un  clima  di  entusiasmo  il
consigliere regionale ha ribadito con forza la sua coerenza
politica: “sono sempre stata della stessa parte ed anche se la
Lega  dovesse  perdere  consensi  mi  troverete  sempre  qui  a
continuare a combattere le mie battaglie insieme agli amici di
sempre”.

Nel corso dell’evento di ieri sera, per il quale Bocchino ha
inteso ringraziare anche il coordinatore cittadino Francesco
Del Prete e il Consiglio direttivo locale, evento moderato dal
portavoce della Lega Abruzzo, Francesco De Santis, la folta
platea ha potuto conoscere quanto realizzato nei 55 mesi di
consiliatura regionale e quali gli impegni per l’esponente del
Carroccio. Al suo fianco il segretario provinciale, Maurizio
Bucci, Massimo Desiati, già assessore regionale al Turismo, il
presidente  della  giunta  regionale,  Marco  Marsilio,  il
sottosegretario all’Agricoltura, alla Sovranità alimentare e
alle  Foreste,  Luigi  D’Eramo,  coordinatore  regionale  della
Lega,  e  l’europarlamentare  Valentino  Grant,  coordinatore
regionale della Lega in Campania. Non sono mancate le emozioni
e  la  commozione,  in  particolare  quando  Bocchino  nel
ringraziare la mamma Candida ha ricordato anche il papà Carlo
scomparso  durante  la  campagna  elettorale  di  cinque  anni
orsono.

“Abbiamo fatto tanto e, nonostante anche qualche momento di
litigiosità, lo abbiamo fatto in maniera coesa e condivisa”.
Guardando  al  futuro  “dobbiamo  pensare  ai  giovani  –  ha



evidenziato la Bocchino – con politiche educative, come la
legge  importante  su  bullismo  e  cyberbullismo  che  abbiamo
varato, nonché tutte quelle per sostenere le famiglie. Noi
puntiamo a una regione competitiva e riconosciuta a livello
nazionale  ed  è  grazie  alla  nostra  Amministrazione  che
l’Abruzzo è la regione del centro sud che sta crescendo più di
tutte. Abbiamo bisogno di infrastrutture nuove e funzionanti”.

“Sabrina non ha bisogno di presentazione perché quello che ha
fatto è sotto gli occhi di tutti! – ha spiegato Grant – Avere
persone come Sabrina così attaccate al territorio non è cosa
semplice. Come parlamentare europeo mi sono spesso confrontato
con  lei  per  aiutare  la  sua  regione  ed  abbiamo  tanto  da
raccontare e da finire”.

Intenso  l’intervento  del  presidente  della  Regione  Abruzzo,
Marco Marsilio, il quale ha rivendicato come dopo tanti anni
l’Abruzzo sia tornato ad avere “una presenza significativa
all’interno  della  compagine  di  Governo  perché  un’intera
regione ha alzato la testa e ha dimostrato di che pasta è
fatta. Dobbiamo lavorare perché l’Abruzzo abbia un peso sempre
più importante”.

In riferimento ai rapporti con il Carroccio ha aggiunto: “non
ho dubbi che la Lega svolgerà un ruolo fondamentale nella
vittoria del centrodestra per una riconferma storica che ci
consentirà di completare quanto abbiamo già avviato. Possiamo
presentarci agli elettori con risultati importanti nonostante
la pandemia e la guerra tra Russia e Ucraina, il blocco delle
esportazioni e le bollette aumentate’.”

Sottolineando la necessità di colmare il gap infrastrutturale
che  attanaglia  il  territorio  abruzzese  che  rappresenta
comunque “la settima regione più industrializzata d’Italia”,
Marsilio ha ripercorso l’iter inerente al nuovo ospedale di
Vasto  reclamando  la  realizzazione  di  una  rete  ospedaliera
adeguata grazie alle deroghe ottenute sulla Legge Lorenzin.
“In questi giorni stiamo chiudendo la certificazione del 100%



di  spesa  dei  fondi  europei  –  ha  aggiunto  –  prima  di
sottolineare il lavoro fatto per  il riconoscimento del porto
di  Vasto  quale  porto  di  rilevanza  nazionale  e  per  la
promozione  e  il  marketing  nel  turismo  che  ha  avuto  una
ricaduta  eccezionale  nell’ordine  di  2,5  volte  la  crescita
nazionale”.

“Visto il lavoro fatto e fatto bene mi auguro che la squadra
di assessori e consiglieri che ha governato finora la Regione
venga riconfermata in toto”. D’Eramo ha chiarito che “la Lega
ha  interpretato  con  altissimo  senso  di  responsabilità  e
passione il suo ruolo mettendo a disposizione voglia di fare e
correttezza dei rapporti soprattutto con gli elettori e tutto
ciò è riscontrabile nel lavoro che Sabrina ha portato avanti
in questi cinque anni“.

“Sabrina è una persona che ha una straordinaria sensibilità
nel comprendere quelle che sono le problematiche della propria
comunità, la necessità di dare forza, voce e luce a chi non
può, una forza pura e disinteressata di rappresentare gli
interessi dei cittadini – ha spiegato ancora – La Lega è un
partito capace di fare distinzioni e di mettere alla porta chi
non  condivide  queste  nostre  posizioni  di  principio.  Una
coalizione  per  essere  credibile  ha  bisogno  di  persone
preparate per le proprie esperienze politiche e professionali,
ma deve avere uomini e donne che della coerenza facciano una
bandiera  e  sono  convinto  che  l’intero  centrodestra  saprà
distinguersi  nei  prossimi  cinque  anni  anche  valutando  il
valore della coerenza. Per questo sono contento che Sabrina
abbia accettato di candidarsi di nuovo – ha chiosato D’Eramo –
perché ha 38 anni di coerenza politica alle sue spalle. Anzi
rappresenta una sintesi perfetta di coerenza e conoscenza del
territorio e questo è un valore aggiunto per la Lega in questa
competizione elettorale”.



UN GIORNO DI GRANDE IMPEGNO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 29 Ottobre 2023

L’evento  di  pulizia  ambientale.  L’iniziativa  è  stata
organizzata da Sabina Di Giacinto, referente Plastic Free, e
promossa da Diego Ciarrocchi, membro attivo del Comitato di
Quartiere Cona.

Teramo, 29 ottobre 2023. L’inquinamento da plastica è una
sfida globale che richiede azioni locali e il coinvolgimento
attivo della comunità. In Italia, ogni anno, più di 500.000
tonnellate  di  rifiuti  plastici  finiscono  nell’ambiente,  e
iniziative come questa sono fondamentali per combattere la
problematica attuale.

Oggi, 20 cittadini di tutte le età si sono uniti per ripulire
Teramo da mozziconi di sigarette, bottiglie di plastica e una
serie di oggetti, tra cui mattonelle, tende da appartamento,
cartongesso  e  vestiti.  Questi  ritrovamenti,  raggruppati  in
circa  50  sacchi,  sottolineano  l’urgenza  di  affrontare  il
problema dell’inquinamento causato dagli abbandoni illeciti.
L’evento  è  stato  anche  onorato  dalla  partecipazione
dell’Assessore  Valdo  Di  Bonaventura,  che  si  è  addentrato
coraggiosamente nelle

scarpate più ripide per contribuire all’azione di pulizia.

Questo evento non è stato solo una pulizia fisica, ma anche
un’occasione per educare, condividere conoscenze e ispirare

https://www.abruzzopopolare.com/2023/10/29/un-giorno-di-grande-impegno/


azioni future.

La referente Plastic Free, Sabina Di Giacinto, ha sottolineato
l’importanza di fare squadra e di amare l’ambiente in cui
viviamo. Ha dimostrato che l’azione collettiva è fondamentale
per creare un impatto positivo e duraturo.

Ricordiamoci  che  la  nostra  azione  continua  a  essere
fondamentale per preservare la bellezza naturale della nostra
regione. Sabina Di Giacinto e tutta la comunità di Teramo
rimangono determinati a combattere l’inquinamento da plastica
e a proteggere il nostro ambiente.

Per  informazioni  sulle  future  iniziative  e  per  diventare
referenti attivi dell’Abruzzo, è possibile visitare il sito:
www.plasticfreeonlus.it  Unisciti  a  noi  nelle  prossime
iniziative e insieme continueremo a fare la differenza. Teramo
merita di essere trattata con amore e rispetto, e oggi abbiamo
dimostrato che siamo pronti a farlo.

CONCERTI DEL GIOVEDÌ
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 29 Ottobre 2023

Foyer del Teatro Comunale M. Caniglia Giovedì 2 novembre ore
17:30

Sulmona,  29  ottobre  2023.  Da  giovedì  2  novembre  tornano
protagonisti i giovani al Foyer del Teatro M. Caniglia di

http://www.plasticfreeonlus.it
https://www.abruzzopopolare.com/2023/10/29/concerti-del-giovedi/


Sulmona (L’Aquila) per la quarta edizione dei Concerti del
Giovedì,  istituiti  dal  direttore  artistico  della  Camerata
Musicale Sulmonese Gaetano Di Bacco per dare spazio anche alle
nuove leve selezionate tra i migliori talenti musicali del
territorio.   Un’occasione  rara  per  gli  allievi  dei
conservatori e delle scuole di musica d’Abruzzo, e non solo,
potersi esibire in uno spazio prestigioso come il foyer del
Teatro lirico dedicato al soprano Maria Caniglia. Una grande
opportunità quella di suonare calcando un palcoscenico su cui
sono passati i più grandi musicisti, i nomi più famosi dello
scenario musicale internazionale nella lunga attività della
Camerata Musicale di Sulmona.

Sono  stati,  nelle  passate  edizioni,  oltre  70  i  giovani  e
giovanissimi musicisti, ancora studenti di conservatorio, o
appena laureati, che hanno usufruito di questa rara occasione
per un confronto professionale. Piccoli artisti, fenomeni e
bambini  prodigio  che  hanno  potuto  misurarsi  nelle  loro
capacità,  abilità  ed  emotività  di  fronte  ad  un  pubblico
attento ma non necessariamente indulgente.

Quattro gli appuntamenti per la quarta edizione dei “Concerti
del Giovedì”. Si parte dal 2 e poi 9 e 16 novembre, sempre
alle  ore  17.30   per  tre  incontri  raggruppati  secondo  gli
strumenti  musicali:  a  fiato,  pianoforti  e  misti  (piano,
fisarmonica e marimba). Gran festa della musica nell’ultimo
appuntamento di giovedì 23 novembre, per l’occasione ospitati
dal  Cinema-Teatro  Pacifico  dove  si  ritroveranno  i  giovani
artisti  degli  Istituti  Comprensivi  delle  Scuole  Medie  di
Sulmona  ad  indirizzo  musicale:  “Mazzini-  Capograssi”  e
“Panfilo  Serafini-Lola  Di  Stefano”  insieme  agli  studenti
dell’Istituto  “Lombardo  Radice”.  Dalla  direzione  della
Camerata Musicale sono stati messi a disposizione di ciascun
Istituto 15 abbonamenti destinati agli studenti che ne faranno
richiesta.

Cinque sono invece i protagonisti del primo appuntamento di
giovedì  2  novembre  dedicato  agli  strumenti  a  fiato:  si



esibiranno alla tromba Italo Di Benedetto, al trombone Antonio
Gizzi, al sassofono Lorenzo Del Monaco e Giulio Fornaro mentre
al pianoforte ci sarà Rodrigo Lopez Rueda.

PROGRAMMA

R. Peaslee   Arrows of time per trombone e pianoforte

Up jazz feeling -Slow freely

A. Arutunian’s   Trumpet Concerto in lab Maggiore

F. Borne    Fantaisie brillante sur ‘Carmen’

per sassofono e pianoforte

M. Whitney    Introduction and Samba

per sassofono e pianoforte

P. Iturralde    Pequena Czardas

per due sassofoni e pianoforte

Manuel de Falla – Fantasia Baetica Pianoforte

Italo Di Benedetto (tromba) classe 1997 di Sulmona, a 21 anni
consegue la laurea triennale in Tromba Classica sotto la guida
del M°Adolfo Di Mele presso il Conservatorio L. D’Annunzio
Pescara. Nel  2023 laurea Magistrale in Tromba Classica con il
M° Roberto Rossi al Conservatorio G.F. Ghedini di Cuneo. Tra
il  2016 e 2021  si esibisce con la JuniOrchestra di Roma,
collabora con Daniel Oren per la realizzazione di Traviata e 
con  Andrea  Bocelli  per  la  realizzazione  del  suo  Show
registrato dalla Rai,  e collabora con l’Orchestra Filarmonica
di Torino.Inizia quindi una collaborazione con l’Istituzione
Sinfonica  Abruzzese  che  prosegue  nel  2023  con  il  M°G.
Andaloro.

Antonio Gizzi (trombone) diplomato presso il Liceo Musicale R.
Mattioli  di  Vasto,  nel  2016  Primo  Premio  assoluto  al  4°



concorso Musicale Nazionale ‘Antonio Legrottaglie’ di Ostuni e
nel 2019  Primo al ‘Concorso internazionale di Musica’ di
Pescara. Ha preso parte a Masterclass con i Maestri Paratone,
Fontana  e  Turriziani.  Ha  suonato  con  diverse  orchestre
giovanili come l’orchestra ‘Musica in Crescendo’ diretta dal
Maestro Simone Genuini. Nel 2018 ha suonato con l’Italian
Philharmonic  Orchestra  in  tournée  in  China.  Frequenta  il
triennio di Trombone presso il Conservatorio L.D’annunzio di
Pescara nella classe del M° Palazzese.

Lorenzo Del Monaco (sassofono) a otto anni inizia gli studi
musicali,  a dodici l’ attività concertistica come sassofono
contralto solista con l’ensemble di fiati “Interaquae vox”.
Consegue la laurea triennale ai corsi di alto perfezionamento
al  conservatorio  “L.D’Annunzio”  di  Pescara  col   M°
Ciavattella; quindi, laurea magistrale in sassofono (110 e
lode) col  M° Di Bacco. Si perfeziona con Claude Delangle,
Lukasz  Wojcicki,  Cécile  Dubois,  Hayrapet  Arakelyan,  Jerome
Laran. Vincitore di vari premi, si aggiudica il primo posto al
“Grand Prize Virtuoso” e si esibisce nella sala da concerto
della  “Philarmonie  de  Paris”.  Intensa  l’  attività
concertistica come orchestrale (RDTV Kiev) e come solista. È
membro  stabile  di  due  formazioni  cameristiche:  “Tetra
Saxophone  Quartet”  e  “Fantasy  Saxophone  Quartet”.

Giulio Fornaro (sassofono) si avvicina alla musica a sei anni,
a dieci inizia lo studio del sassofono classico frequentando
la sezione musicale presso la scuola media di San Salvo. Entra
a  far  parte  dell’Orchestra  Giovanile  di  fiati  “Claudio
Monteverdi” di Ripa Teatina  col M° Esposito. Si diploma al
liceo  musicale  “Raffaele  Mattioli”di  Vasto  e  ora  sta
concludendo  il  triennio  accademico  al  Conservatorio  L.
D’Annunzio di Pescara sotto la guida del M° Di Bacco. Ha
frequentato  Master  di  perfezionamento  con  Cecile  Dubois,
Hayrapet Arakelyan, Jerome Laran e JinHo Keem. Ha partecipato
a  vari  concorsi  in  Italia  e  all’estero  come  solista  e
componente  di  formazioni  orchestrali  e  da



camera.                      

Rodrigo López Rueda nasce a Lucena (Spagna), dove inizia a
studiare la musica. Si diploma in pianoforte e composizione al
Reale  Conservatorio  di  Granada.  Seguono  master-class  con
Joaquín Achúcarro, Michele Campanella, Min Kwon, Frank Van de
Laar,  Eduardus  Halim,  Josu  de  Solaun,  Su  Yeon  Kim,  Ángel
Sanzo,  Ana  Guijarro,  Javier  Herreros,  Rafael  Salinas  y
Alexander  Meinel.  In  Italia  a  Chieti  un  corso  di
perfezionamento  con  il  M°Mazzoccante.  Come  solista,   
partecipa  a   concerti  in  Spagna  e  in  Italia  (Roma,
Chieti,Teramo). È primo premio al 31°Concorso Internazionale
di  Roma  (pianisti  emergenti).  Seguono  molti  altri
riconoscimenti in Italia e Spagna anche per musica da camera.
Si esibisce per la Radio Nacional de España collabora con
l’Orchestra Filarmonia di Granada, la Giovane Orchestra del
Sud  della  Spagna,  l‘  Orchestra  Accademica  di  Granada  e
l’Orchestra di Fiati di Guadix.

Fiorentina Galterio

OFFICINE EUROPEE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 29 Ottobre 2023

Concluso con una cerimonia il progetto dedicato ai giovani del
sud promosso dall’on. Chiara Gemma

Bruxelles,29 ottobre 2023. Si è tenuta presso il Parlamento
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europeo  a  Bruxelles  la  cerimonia  di  premiazione  per  nove
scuole dell’Italia del Sud che hanno partecipato ad ‘Officine
europee’, il progetto lanciato dall’eurodeputata di Fratelli
d’Italia-ECR Chiara Gemma, nel 2022 in occasione dell’Anno
europeo dei Giovani. Focus dell’iniziativa, il ruolo decisivo
della gioventù nella costruzione di un futuro migliore, più
innovativo, più green, più digitale e inclusivo.

“Officine europee – spiega l’on. Gemma – è stato un vero e
proprio  laboratorio  di  idee,  uno  spazio  di  partecipazione
attiva che ha promosso eventi, incontri, scambi culturali,
laboratori che hanno avuto per oggetto l’Europa. Ma è stata
anche  un’occasione  per  formare  più  cittadini  informati  e
consapevoli dei processi democratici a livello europeo. Dopo
un anno di lavoro tra gli istituti superiori che hanno aderito
ad Officine europee abbiamo selezionato 23 elaborati, alcuni
scritti, altri video, altri persino in forma di videogioco.
Con la cerimonia di premiazione abbiamo riconosciuto l’impegno
degli studenti che hanno contribuito in modo significativo
alla  comprensione  e  alla  promozione  dei  valori  e  degli
obiettivi  dell’Unione  Europea  attraverso  i  loro  progetti
innovativi. Sono convinta – conclude l’europarlamentare – che
il loro coinvolgimento nella comprensione e nella promozione
dei  valori  europei  contribuisca  a  plasmare  il  futuro
dell’Unione e a garantirne la prosperità e la stabilità”.

L’evento è stato seguito in videoconferenza dalla presidente
del  Parlamento  europeo,  Roberta  Metsola,  dalla  commissaria
all’Educazione  e  gioventù,  Iliana  Ivanova,  e  da  Sabine
Verheyen, presidente della Commissione cultura e istruzione
del Parlamento europeo.

Il primo posto della competizione Officine Europee è stato
assegnato  agli  studenti  dell’Istituto  Tecnico  ‘Vito  Sante
Longo’  di  Monopoli.  I  due  studenti  vincitori,  non  appena
maggiorenni,  partiranno  per  uno  stage  retribuito  di  sei
settimane presso la sede del Parlamento Europeo a Bruxelles.



UNIVERSITÀ DELLA TERZA ETÀ E
DEL TEMPO LIBERO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 29 Ottobre 2023

Al via mercoledì 8 Novembre il XXVI Anno Accademico

Giulianova, 29 ottobre 2023. Mercoledì scorso, al Kursaal,
l’inaugurazione delle attività, con il saluto del Sindaco Jwan
Costantini e del Vicesindaco Lidia Albani. Sarà lo storico e
giornalista Sandro Galantini, con un intervento dal titolo
Sorgenti e fontane di Giulianova: una storia ignorata, ad
aprire, mercoledì 8 novembre, il XXVI Anno Accademico dell’
Università della Terza Età e del Tempo libero. L’istituzione,
promossa  e  curata  dall’associazione  Sergio  Liberovici,
accompagnerà i  numerosissimi iscritti, da novembre a maggio,
lungo un appassionante e variegato percorso culturale.

All’ inaugurazione, che si è tenuta lo scorso mercoledì al
Kursaal,  erano  presenti  il  Sindaco  Jwan  Costantini  ed  il
Vicesindaco Lidia Albani. Alla presidente del direttivo, la
professoressa Nadia Potenza, è stato espresso il plauso dell’
Amministrazione Comunale, che non ha mai smesso di sostenere
l’attività accademica, ritenendola, a ragione, uno strumento
aggregativo  e  formativo  determinante  per  la  crescita
socioculturale  di  Giulianova.
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PRIMA VITTORIA PER LA TOMBESI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 29 Ottobre 2023

Rotondo e inequivocabile 5-0 per i gialloverdi sul campo della
Real  Dem,  reti  di  Moragas,  Masi,  Ammirati  e  doppietta  di
Scarinci.  Massimo  Morena:  «Non  una  prestazione
indimenticabile,  ma  era  fondamentale  vincere».

Ortona,  29  ottobre  2023.  La  Tombesi  raccoglie  la  prima
vittoria del suo campionato a Montesilvano, nel primo derby
stagionale. Senza lo squalificato Romagnoli, mister Morena ha
ritrovato Iervolino e ha potuto ruotare tutta la panchina a
sua  disposizione,  regalando  i  primi  minuti  in  stagione  a
Lorpino, Valente, Mejzini e Dell’Oso. Tombesi avanti dopo 5
minuti e 28 secondi grazie alla prima zampata stagionale di
Lucio  Moragas,  ma  per  vedere  il  raddoppio  si  è  dovuto
attendere il minuto 17, con il gol di Masi (anche per lui
primo sigillo in questo campionato).

Nel mezzo, una Dem generosa aveva impensierito in un paio di
occasioni la retroguardia ortonese, trovando però sulla sta
strada un Mambella sempre attento. La gara si è di fatto
conclusa all’ottavo minuto della ripresa quando, nel giro di
15  secondi,  sono  arrivati  il  terzo  gol  (a  firma  del
giovanissimo Ammirati) e la quarta rete ortonese, siglata da
Scarinci (che poi si è ripetuto al minuto 14.43 con il gol del
5-0). Con questa vittoria, la Tombesi sale a quota quattro
punti, in una classifica ancora molto corta in cui faticano ad
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emergere con continuità le squadre favorite.

«Proprio considerando l’equilibrio che regna nel nostro girone
e l’imprevedibilità dei risultati, era fondamentale per noi
oggi muovere la classifica con i tre punti – queste le parole
a fine gara di mister Massimo Morena –. La prestazione non è
stata indimenticabile, purtroppo contro avversari che ci sono
palesemente inferiori tendiamo a giochicchiare, a essere più
leziosi di quanto già normalmente siamo, e ad adeguarci al
ritmo dei nostri contendenti. E invece queste partite vanno
chiuse  subito,  perché  basta  un  rimpallo,  un  episodio
sfortunato, un gol casuale e tutto si rimette in discussione.
Era importante non prendere gol, difenderci bene contro il
portiere di movimento e, per me, dare spazio a tutti. Adesso
speriamo per sabato prossimo di avere finalmente, per la prima
volta  in  stagione,  tutto  il  roster  a  disposizione:  ora
vogliamo  raccogliere  i  primi  tre  punti  davanti  al  nostro
pubblico».

UNA PROPOSTA DI MATRIMONIO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 29 Ottobre 2023

Al museo della Lettera d’Amore

Chieti, 29 ottobre 2023. Una dichiarazione d’amore in un posto
unico al mondo: il Museo della Lettera d’amore di Torrevecchia
Teatina. È qui che Michael ha dichiarato tutto il suo amore a
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Tiziana, mettendosi in ginocchio davanti a lei e chiedendole
di  sposarla,  per  poi  procedere  alla  classica  consegna
dell’anello.

Un momento di sorpresa per tutti i presenti nel museo ieri,
sabato  28  ottobre,  che  non  si  aspettavano  la  romantica
proposta di matrimonio nella sala dell’amore aereo dove era in
corso la consegna ufficiale da parte della famiglia Perla di
un epistolario d’amore.

Una cerimonia che ha visto il sindaco Francesco Seccia e il
direttore  Massimo  Pamio  ricevere  dalla  famiglia  Perla,
composta dalla madre Luigia Gianfrancesco e dai tre figli, di
cui  due  residenti  in  Germania,  riunita  per  l’occasione  a
Torrevecchia  Teatina  dove  sarà  custodito  l’epistolario  tra
Gina e Gino (Luigi Perla), in cui si possono rintracciare
frasi bellissime come questa: “La felicità è nel rendere ed io
vorrei tutto donarti. Donarti tutto ciò che è mio, i miei
pensieri, i miei sogni, il mio lavoro, le mie aspirazioni, il
mio corpo, la mia vita. Una cosa a volte mi preoccupa: di
riuscire  sempre  a  dimostrarti  questo  mio  amore  senza  mai
disturbare la felicità che dovrebbe derivarne”.

Luigia è nata a Boiano nel 1939, è tuttora vivente, mentre il
marito Luigi Perla è scomparso nel 2017. Nel 1955 Luigia,
studentessa alle Magistrali, conosce Luigi, il responsabile
tecnico  dei  lavori  di  un’azienda  che  per  conto  del  Genio
Civile  di  Campobasso  si  è  aggiudicata  i  lavori  di
ricostruzione dei paesi del Molise. Si conoscono a Boiano, e
s’innamorano.  Di  qui  parte  una  fitta  corrispondenza  che
sfocerà nel matrimonio.

L’Italia  conserva  ancora  i  luoghi  più  romantici  dove
dichiarare il proprio amore, e i nostri operatori turistici ne
dovrebbero tenere conto.



RAZZISMO, OMOFOBIA, ODIO? No:
amare il prossimo è amare Dio
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 29 Ottobre 2023

Il radicalismo lo si scopre nella misura in cui, come insegna
Kierkegaard, si ammette che è edificante aver sempre torto
davanti a Dio

Globalist.it, 29 ottobre 2023.  Il Vangelo odierno. In quel
tempo, i farisei, avendo udito che Gesù aveva chiuso la bocca
ai sadducèi, si riunirono insieme e uno di loro, un dottore
della Legge, lo interrogò per metterlo alla prova: Maestro,
nella Legge, qual è il grande comandamento?

Gli rispose: Amerai il Signore tuo Dio con tutto il tuo cuore,
con tutta la tua anima e con tutta la tua mente. Questo è il
grande e primo comandamento. Il secondo poi è simile a quello:
Amerai  il  tuo  prossimo  come  te  stesso.  Da  questi  due
comandamenti dipendono tutta la Legge e i Profeti (Mt 22,
34-40 – XXX TO/A).

Le riflessioni sull’amore per Dio e per gli altri sono le più
difficili. Spesso nei nostri ambienti il discorso sull’amore
ha subito un terribile impoverimento moralistico, tanto da
poter affermare con Mounier che l’amore è ormai presentato
come una virtù inghirlandata di papavero.

Sappiamo bene: i papaveri sono belli, ma il loro fascino ha
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vita  breve.  In  questo  quadro  sono  alquanto  prevedibili
distorsioni sul significato e sulla prassi dell’amare Dio e
amare  il  prossimo.  Un  esempio:   la  separazione  netta  o
l’opposizione che i credenti hanno operato tra atteggiamento
d’amore e prassi sociale e politica. In altri termini: amo
alcuni (parenti, amici, vicini, colleghi di lavoro; e di essi
non tutti) e altri no. Con questo non intendo affatto dire che
amare il prossimo – sconosciuto, straniero, diverso, lontano,
chi mi fa guerra o appartiene a culture sociali e politiche
opposte  –  sia  cosa  semplice.  Tutt’altro!  È  un  esercizio
continuo e non facile. E non sempre le parole ci aiutano…

Infatti  tutti  quanti  noi  quante  esortazioni,  omelie  e
riflessioni abbiamo ascoltato sul tema dell’amore per Dio e il
prossimo?

Credo che il loro numero sia incalcolabile! Ma quante di esse
ci sono rimaste nel cuore e nella mente, tanto da essere
ancora oggi un punto di riferimento?

E se hanno penetrato mente e cuore, perché?

Sono domande che mi faccio spesso e che oso fare anche a voi.
Personalmente mi sono rimaste più impresse quelle pagine e
testimonianze orali che facevano (e fanno) breccia con il loro
radicalismo.  Mi  riferisco  a  quelle  riflessioni  che  non
lasciano scampo. È così, non può essere diversamente: amare
Dio  e  il  prossimo  è  tutto,  è  una  posizione  radicale
(certamente  non  fondamentalista  o  fanatica).

E il radicalismo di queste parole emerge, a mio avviso, non
tanto dal trovare motivazioni convincenti, né tantomeno da
vuote considerazioni moralistiche. Il radicalismo lo si scopre
nella misura in cui, come insegna Kierkegaard, si ammette che
è edificante aver sempre torto davanti a Dio. Per esempio se
siamo razzisti (o lo siamo diventati per la cultura imperante
dei  vari  Salvini),  se  siamo  individualisti  e  avidi  nel
ricercare denaro e potere a tutti i costi, se siamo capaci di



odiare a lungo e intensamente un parente, un ex amico o un
collega  di  lavoro,  dovremmo  ammettere  che  abbiamo  torto
marcio,  davanti  a  noi  stessi,  agli  altri  e  al  buon  Dio.
Esatto: prima ancora di parlare di amore, dovremmo riconoscere
tutti i torti di sentimenti quali l’odio, l’antipatia, il
rifiuto,  il  razzismo,  l’omofobia,  la  misantropia  e  via
discorrendo.

Dal riconoscere il marcio che è in noi – e non solo negli
altri – può partire un cammino verso l’amore autentico. Amare
Dio con tutto se stessi e il prossimo come se stessi non è un
comandamento,  infatti,  da  discutere  o  da  sottoporre  a
un’analisi di convenienza, confrontandolo con il marcio di cui
sopra. E’ un puro atto di abbandono, simile a un atto di
follia. Ci sono momenti della vita in cui ci sono pochissime
ragioni  per  amare  il  prossimo  e  moltissime  difficoltà
nell’amare il buon Dio. Allora che fare? Cercare ragioni per
“riprendere” ad amare; allenare il cuore a non chiudersi.

Scriveva Paolo VI: “la vera ragione, la ragione innata, la
ragione  formale  dell’amore,  non  è  il  prossimo  in  quanto
prossimo, perché fra i miei prossimi ci sono dei concorrenti,
degli avversari; come amarli quando constato la loro ostilità,
i loro modi perversi, la loro astuzia?

Il vero motivo per amare gli altri è l’amore che Dio ha per
tutti. Il vero motivo è dunque l’amore di Dio. Bisogna amare
l’uomo a motivo di Dio. Se si distrugge l’amore di Dio, ci si
accorge molto presto che non c’è amore dell’uomo per l’uomo”.

Significa che il tutto riporta all’amore di Dio per noi: è
l’unica motivazione, è la forza di tutto, è la sorgente del
radicalismo, è il sostegno nei momenti di scoraggiamento in
cui vorrei mandare tutto al diavolo. La mia mente e il mio
cuore non sono fulminati o illuminati o rimotivati da chissà
quale ragione o emozione del momento ma dal solo fatto che Dio
mi ama. E solo questo amore basta e rinnova.



di Don Rocco D’Ambrosio

Razzismo, omofobia, odio? No: amare il prossimo è amare Dio
(globalist.it)

UE E FISCO: I SUPER RICCHI
NON PAGANO LE TASSE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 29 Ottobre 2023

PoliticaInsieme.com, 29 ottobre 2023. Secondo l’Osservatorio
fiscale  della  UE  la  maggior  parte  dei  contribuenti  paga
un’aliquota più elevata rispetto a quella dei super-ricchi che
sono in grado di utilizzare strutture  complesse e società di
comodo  per  evadere  i  pagamenti  per  non  pagare  poco  o,
addirittura,  alcuna  tassa.

La proposta, allora, è quella d’introdurre un’aliquota fiscale
minima  del  2%  sulla  ricchezza  globale  dei  circa  2.500
miliardari censiti per raccogliere ben 250 miliardi di dollari
all’anno.

Secondo le ricerche dell’Osservatorio, i cosiddetti super –
ricchi pagano aliquote fiscali pari allo 0% o allo 0,5% della
loro ricchezza perché riescono ad organizzare i loro patrimoni
in  modo  da  non  far  figurare  la  generazione  di  reddito
imponibile.
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Gli esperti europei di fiscalità dicono che anche il piano
elaborato nel 2021 da parte di 140 paesi per garantire che le
aziende paghino almeno il 15% dell’imposta sulle società è
stato “drammaticamente indebolito” dall’utilizzo di un “elenco
crescente  di  scappatoie”.  E  suggeriscono,  così,  che  la
questione dell’introduzione di una tassa per i mega-ricchi
venga affrontata in occasione del prossimo vertice del G20
previsto nel 2024 in Brasile.

Ue e fisco: i super – ricchi non pagano le tasse

ECO  MOBILITY  POINT  IN
STANDBY?
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 29 Ottobre 2023

Pescara,  29  ottobre  2023.  Di  recente  mi  è  capitato  di
parcheggiare la mia bici in uno dei 13 Eco-Mobility Point
presenti in città, in particolare in quello di Via M.te Faito,
dotato di 4 stalli. Tutte le postazioni sono smart, ovvero
dotate  di  funzionalità  avanzate,  come  l’impianto  di
videosorveglianza, la rete WIFI, la possibilità di ricaricare
una bici a pedalata assistita, un totem interattivo e, non
ultima, di una tettoia. Presso alcune stazioni dovrebbe essere
fruibile anche del servizio di bike sharing, modello station
based, con prelievo e rilascio presso le varie stazioni di
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riferimento.

Il  modello  di  Pescara  è  stato  messo  a  punto  in  modo
“customizzato”,  come  si  desume  dal  materiale  illustrativo
presente  sulla  piattaforma  di  ECOSPAZIO,  che  ha  curato  e
gestisce  l’installazione,  almeno  dal  punto  di  vista
informativo. Al servizio di ricarica batterie come quello di
bike sharing si accede tramite un’app dedicata, da installare
sul proprio telefono.

Avevo usufruito del servizio di sosta anche in una precedente
occasione,  in  particolare  nella  postazione  posta  nelle
vicinanze del tribunale, in una giornata di pioggia, per cui
avevo potuto mettere la bici al riparo sotto la tettoia.

Mi muovo spesso con una bicicletta a pedalata assistita, ma ad
oggi  non  ho  mai  avuto  bisogno  di  ricaricarla  durante  la
giornata: lo faccio solo la notte, nel garage di casa. Quindi
le poche volte che ho usufruito di un eco mobility point è
stato per la sosta, utilizzando gli utili stalli con attacco
al telaio. In verità non ho mai visto in nessuna postazione
qualcuno mettere in carica la propria e-bike, mentre diverse
volte, non tante, ho visto bici parcheggiate, normali. Il
servizio  di  bike-sharing  credo  che  ad  oggi  non  sia  stato
attivato.

Certo  che  postazioni  così  tecnologicamente  avanzate  non
possono  limitarsi,  a  fronte  delle  loro  potenzialità
funzionali, a fornire il solo, ancorché utile, servizio di
parcheggio, che può essere più economicamente garantito da
normali rastrelliere.

Allora  forse  è  il  caso  di  avviare  un’azione  informativa
rinnovata e più robusta per promuovere tali postazioni, in
special modo quelle più strategiche presenti all’aeroporto,
nei pressi del porto turistico, della stazione ferroviaria di
Pescara  Centrale  e  dell’ospedale,  perché  l’opportunità  di
servizio  possa  essere  intercettata  da  chi  ne  avesse



eventualmente bisogno ma ne ignorasse l’esistenza, magari da
chi non è residente ovvero fosse solo in transito in città,
sia  in  termini  di  ricarica  della  propria  e-bike  che  di
utilizzo di una bicicletta in modalità condivisa.

Giancarlo Odoardi

Coordinatore FIAB Abruzzo Molise

LABORATORIO DI CUCINA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 29 Ottobre 2023

Erga  Omnes  organizza  Per  i  ragazzi  con  Disturbi  del
Neurosviluppo

Chieti, 29 ottobre 2023. Venerdì 27 ottobre, presso la sede
operativa di Erga Omnes, in Via Monte Grappa n. 176 a Chieti
Scalo  (ex  Centro  Sociale  San  Martino),  si  è  svolto  il
“Laboratorio di cucina”, una delle attività del progetto “Una
Chiave”, un servizio di Erga Omnes rivolto a giovani adulti
con Disturbi del Neurosviluppo.

La  finalità  delle  varie  iniziative  proposte  nel  progetto
(bomboniere solidali, attività di socializzazione e uscite di
gruppo)  è  quella  di  creare  uno  spazio  dove  i  ragazzi  si
possono  relazionare,  condividendo  obiettivi  comuni  e
incrementando  le  loro  potenzialità  e  le  loro  risorse  con
l’aiuto dei volontari studenti, neolaureati e professionisti

https://www.abruzzopopolare.com/2023/10/29/laboratorio-di-cucina/


di Erga Omnes.

Il  progetto  è  alla  ricerca  di  volontari  che  si  vogliono
mettere in gioco come cittadini attivi, a favore del prossimo
e  per  rafforzare  la  propria  crescita  personale  e
professionale.

BASTA ALIBI, LA CITTÀ VUOLE
SALVARE IL CANILE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 29 Ottobre 2023

Emergenza via Raiale, spunta una delibera che stanziava i
fondi già ad aprile. Raccolta fondi cittadina già a quota
14mila  euro  e  sabato  4  novembre  grande  manifestazione  di
protesta in Piazza Salotto

Pescara, 29 ottobre 2023. Una delibera di Giunta (la n. 267)
del 13 aprile 2023 con cui l’amministrazione Masci optava per
la messa a norma di Via Raiale stanziando 20mila euro dal
fondo di riserva. Questo il contenuto del documento mostrato
questa mattina in conferenza stampa dal Movimento 5 Stelle,
che torna a chiedere spiegazioni sulla scelta, ormai solo ed
esclusivamente politica, di chiudere il canile e trasferire
tutti i suoi ospiti a Civitella.

“Quello che emerge da questo documento è gravissimo – commenta
il consigliere Paolo Sola – perché conferma che la Giunta
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Masci aveva scelto di mettere a norma il canile di Via Raiale
e poi è tornata sui propri passi senza alcuna motivazione. Un
documento che inoltre conferma, innanzitutto, che la cifra
necessaria è sempre stata quella che ripetiamo da settimane
(15mila euro più IVA), e che la stessa Giunta ritenesse quella
spesa urgente e necessaria, tanto da prelevarla dal fondo di
riserva. Fondo che per legge – prosegue Sola – vincola poi le
somme  prelevate  alla  destinazione  per  cui  è  avvenuto  il
prelievo, e questo vuol dire che, ad oggi, già ci sono soldi
impegnati per la messa a norma del canile e non possono essere
spesi per nient’altro”.

Uno scenario che sembra smontare, quindi, anche gli alibi
diffusi negli ultimi giorni dagli ambienti di centrodestra per
giustificare la scelta di chiudere la struttura.

“Un teatrino imbarazzante – prosegue Sola – perché non stanno
in  piedi  né  le  ragioni  legate  al  rischio  esondazione,  né
quelle secondo cui per tenere aperto il canile servirebbe una
presunta somma di 100mila euro. I vincoli relativi al rischio
esondazione si applicano solo alle nuove costruzioni o alla
demolizione  e  ricostruzione,  mentre  per  gli  edifici  già
esistenti  la  manutenzione  ordinaria,  straordinaria  ed  ogni
forma di adeguamento o messa a norma è sempre consentita.
Anche la storia dei 100mila euro è falsa e strumentale –
incalza Sola – perché si riferisce all’eventuale adeguamento
di una parte residuale del canile (9 box) che non è stata mai
segnalata  dalla  ASL  tra  le  criticità  da  mettere  a  norma,
potendo tranquillamente restare inutilizzata o fungere, anzi,
da area sgambamento aggiuntiva. Questo era chiaro sia nella
relazione di febbraio 2023firmata da un tecnico comunale che
quantificava i lavori necessari, sia in una seconda versione
di quello stesso testo che inspiegabilmente, a distanza di
mesi e senza alcuna motivazione, è stata rielaborata dallo
stesso tecnico, ad ottobre 2023. Una pezza d’appoggio che
serve a poco, perché anche in questa versione rivisitata il
succo del discorso non cambia: gli interventi chiesti dalla



ASL per rilasciare l’autorizzazione sanitaria sono ben chiari,
e la somma che serve a realizzarli è di 15mila euro più IVA”.

La protesta dunque non si arresta, e la lotta per tenere a
Pescara  i  cani  salvando  la  struttura  in  Via  Raiale  sta
coinvolgendo ogni giorno di più tutta la città.

“È bellissima la risposta che sta arrivando dai pescaresi –
aggiungono i consiglieri Erika Alessandrini e Massimo Di Renzo
– con la raccolta fondi lanciata dalla Lega del Cane che in
soli 4 giorni ha già raggiunto 14mila euro, con un’onda di
solidarietà  che  dimostra  come  siano  centinaia  i  cittadini
sensibili a questa vicenda. Così come sono oltre 15 le sigle
associative – concludono Sola, Alessandrini e Di Renzo – che
hanno già aderito alla grande manifestazione di piazza che
abbiamo lanciato per sabato 4 novembre 2023 alle ore 16 in
Piazza  Salotto.  Un  appuntamento  a  cui  sono  chiamati  a
partecipare tutti coloro che sono vicini ai temi del mondo
animale e che vogliono battersi, insieme a noi, per tutelare i
cani della nostra città”.

OSPEDALE  DI  POPOLI,  UNO
SPRECO DIETRO L’ANGOLO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 29 Ottobre 2023

Il macchinario per la risonanza magnetica ha soli 6 anni di
vita, ma la Asl intende sostituirlo con un nuovo apparecchio
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di analoga potenza

Pescara,  29  ottobre  2023.  Questo  pomeriggio,  assieme  ai
consiglieri  comunali  Alfredo  La  Capruccia  e  Antonio
Castricone, mi sono recato in visita all’ospedale di Popoli al
fine  di  meglio  approfondire  la  scelta  di  sostituire  il
macchinario per la risonanza magnetica. Decisione che rischia
di determinare disagi e attese per l’utenza.

L’apparecchio in questione, che ha solo 6 anni di vita, sarà
infatti presto sostituito da un nuovo macchinario, di analoga
potenza, finanziato con fondi Pnrr, nello specifico 914mila
euro ottenuti dalla Asl di Pescara in relazione alla linea di
investimento  Ammodernamento  del  parco  tecnologico  e
ospedaliero  digitale.

Accompagnati dal Dr. Antonio Calabrese, responsabile dell’UOSD
Radiodiagnostica  del  nosocomio  di  Popoli,  abbiamo  preso
visione  dello  strumento  attualmente  in  funzione  che,  come
anticipato, è stato installato piuttosto recentemente (solo
nel  2017),  a  seguito  tra  l’altro  di  ingenti  lavori  di
adeguamento dei locali che lo ospitano, per un importo pari a
mezzo milione di euro. Si tratta oltretutto di una macchina
piuttosto  all’avanguardia,  con  magneti  ad  alto  campo  (1,5
Tesla), che al momento dell’inaugurazione costituiva la più
avanzata tra quelle presenti nelle Asl Abruzzesi, e resta
particolarmente funzionale sia per quanto concerne la qualità
diagnostica  che  per  il  comfort  offerto  ai  pazienti  che
soffrono di claustrofobia, in quanto le dimensioni ridotte
garantiscono un’eccellente visibilità verso l’esterno durante
gli esami.

A fronte di queste premesse, ci sfugge la ratio dietro questa
sostituzione, anche perché, come ci è stato confermato, non si
segnalano malfunzionamenti o problematiche tali da renderla
necessaria. Oltretutto la rimozione del “vecchio” – ribadiamo,
con 6 anni di vita – e l’installazione del nuovo macchinario
potrebbero comportare, come già accaduto nel 2017, rilevanti



opere  murarie.  Interventi  che  rischiano  ovviamente  di
ripercuotersi sugli utenti del comprensorio e dell’intera Asl
Pescara, a meno che non si decida di noleggiare un macchinario
sostitutivo  mobile,  la  cui  collocazione  però  potrebbe
differire  dal  presidio  ospedaliero  di  Popoli.

Per questo motivo ho presentato un’interpellanza al Presidente
Marsilio e all’Assessore Verì per appurare le motivazioni alla
base della scelta della Asl di Pescara, poichè la sostituzione
a nostro avviso, e non solo, sembra comportare più disagi che
vantaggi. Ma sono molteplici gli interrogativi rivolti alla
Giunta Regionale, e in particolare: si renderanno necessarie
nuove opere murarie per l’installazione del nuovo apparecchio?
L’importo dei lavori è compreso nel finanziamento del Pnrr? E
ancora, quali soluzioni verranno adottate per garantire la
continuità del servizio e alleviare i disagi per i pazienti?
Ma soprattutto, per quale motivo la Asl di Pescara, piuttosto
che concentrarsi su un macchinario funzionale e con soli 6
anni di vita, non ha avanzato richiesta per sostituire tutte
le altre strumentazioni tecnologiche dell’ospedale di Popoli
con un’età di utilizzo molto più lunga rispetto alla risonanza
magnetica?

Il Consigliere Regionale Pd

Antonio Blasioli

LE  BIANCOROSSE  VINCONO  3-0
CONVINCENDO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 29 Ottobre 2023
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L’Adriatica Press Sbanca San Salvatore Telesino

Teramo, 29 ottobre 2023. Vittoria importante per il morale e
per la classifica quella ottenuta in Campania dall’Adriatica
Press  a  spese  del  San  Salvatore  Telesino  (BN)  che  aveva
assolutamente bisogno di smuovere la graduatoria, ancora fermo
al palo dopo tre giornate. La squadra di coach Luca Nanni è
stata brava ad entrare subito nel match senza mai disunirsi
anche nei momenti difficili dell’incontro. Tutte le ragazze
sul podio più alto dell’impegno e della determinazione e così
si torna in Abruzzo con un successo esterno, il primo della
stagione.

SAN SALVATORE TELESINO    0

Otta 6, Fuoco 1, Vuoso 1, Romano, Russo 11, Vianello, Foresi
1,  Mastroianni,  Marchesano  5,  Evola  8,  Iezzi,  Maresca  1,
Barbato 7.

ADRIATICA PRESS FUTURA TE   3

Vendramini, Ragnoli 2, Poli 9, Di Diego 2, La Brecciosa 7,
Costantini 16, Patriarca, D’Egidio, Mazzagatti 13, Fanelli 6,
Capulli, Ventura. All. Nanni

PARZIALI: 20-25 (20’); 23-25 (30’); 19-25 (26’).


